



第365号

一般社団法人 静岡県臨床衛生検査技師会 会報

静臨技ニュース

発行所／(一社)静臨技渉外広報部 〒422-8062 静岡市駿河区稲川1-1-15 ヴィラセーユー稲川207

TEL.054(287)6337 FAX.054(287)4113

発行者／大石 和伸 編集責任者／高林 保行 発行日／2020年8月1日 印刷所／小林クリエイト(株)

8月号の内容



- ◆ 新型コロナウイルス 接触確認アプリ 1
- ◆ 第69回日本医学検査学会 2
- ◆ イベント中止・延期のお知らせ 3
- ◆ 会員投稿 4~5
- ◆ 行事予定 6
- ◆ 会員の異動 7



新型コロナウイルス 接触確認アプリ

厚生労働省

新型コロナウイルス 接触確認アプリ

COVID-19 Contact Confirming Application (略称: COCOA)

登録は済みましたか?

本アプリは利用が増えることで、感染防止の効果が高くなることが期待されると、日臨技からも推奨されております。

自分自身を守るため、周りの方々を守るために積極的な登録をお願いいたします。

[Google Play](#)



[App Store](#)



接触確認アプリは、新型コロナウイルス感染症の感染者と接触した可能性について、通知を受け取ることができる、スマートフォンのアプリです

第 69 回日本医学検査学会

Jump to the Next Decade

—臨床検査の新たな道を切り拓く—

現地+Web 開催

会期：【現地開催】2020年9月5日（土）～6日（日）
【Web開催】2020年10月1日（木）～31日（土）

会場：【現地開催】幕張メッセ 国際会議場・国際展示場 8ホール

学会長：山寺幸雄（公立大学法人福島県立医科大学附属病院 検査部）

実行委員長：柴田昭浩（社団医審法人養生会 かしま病院 医療技術部）

第69回日本医学検査学会は、一般社団法人福島県臨床検査技師会が担当し、東日本震災から10年の節目を迎え次の10年に向かうべく、メインテーマを「Jump to the Next Decade」、サブテーマを「臨床検査の新たな道を切り拓く」と掲げ、2020年4月25日（土）～26日（日）の両日、宮城県仙台市での開催を指しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、会期・会場を2020年9月5日（土）～6日（日）幕張メッセに変更し、また現地+Web【Web開催は2020年10月1日（木）～31日（土）】でのハイブリッド学会として開催されます。

現地開催についてはソーシャルディスタンスを十分に確保して発表会場入場数に制限を設けるため、日臨技会員は原則事前参加申込のみとなります。

令和2年度「減塩・低カロリープロジェクト」中止のお知らせ

浜松市医師会主催イベントとして開催されている「減塩・低カロリープロジェクト」は新型コロナウイルスの感染者数が増加していることから、例年通り浜松市医師会館に市民を集めてのイベントを行うことは難しく、今年度は中止して新聞紙面やホームページにて減塩・低カロリーを啓発していくこととなりました。

令和2年度「検査と健康展」中止のお知らせ

臨床検査についての正しい知識とその普及・啓発を行うことを目的に、毎年11月を「臨床検査と健康・普及啓発月間」と定め、平成25年度より、「検査と健康展」を開催してきましたが、今年度については、新型コロナウイルス感染症の発生により、緊急事態宣言の解除後においても、イベントの開催等については、段階的緩和とされている等から、開催準備等も考慮し、令和2年度日臨技全国「検査と健康展」の「中央会場」は中止となりました。47都道府県での開催は各技師会の判断となりましたが、静臨技でも中止することになりました。

メディメッセージ2020開催の延期について

「メディメッセージ2020」実行委員会は、新型コロナウイルス感染拡大に際し、未だ収束時期の見通しが立たない状況下における「メディメッセージ2020」開催の是非を検討しましたが、

- ・医師、看護師ほかの医療従事者、メーカー、不特定多数の地域の皆さん総勢千人が集まるイベント、また体験型となると感染リスクは大きい。
- ・コロナ対策の最前線で働く医療従事者の皆さんと参加者に感染リスクを負わず訳にはいかない。

以上の理由より、皆さんの健康と安心を守るために「メディメッセージ2020」は開催を延期するという結論に至りました。

「令和2年度伊豆市社会福祉大会」ブース等イベントの中止について

10月31日に開催を予定していた「伊豆市社会福祉大会」は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大リスクを勘案し、参加して頂く皆様の健康や安全面を考慮した結果ブース等のイベントを中止することになりました。福祉功労者等の表彰などの式典は関係者のみで開催します。

私の趣味

匿名希望

私は飽き性である。小さい頃から何をやっても長続きしない。周りの影響で始めたゲーム、漫画、読書、ギター、どれも長続きしなかった。中でも一番早かったのはギターである。お年玉を使って、ギターからアンプなど道具一式揃えたにもかかわらず1週間も経たずにやめてしまい、その後一度も触らなかつたという恥ずかしい思い出もある。そんな私が中学生の頃にハマって早10年。今では生活の一部として楽しみにしていることがある。それが韓国ドラマである。韓国ドラマの鑑賞が趣味と呼べるのかは謎であるが、こんな私が10年近く続けている事なので趣味と言わせてほしい。

そもそもハマったきっかけは日本でも一時期話題になり、リメイクもされた「美男ですね」である。私が中学生だった当時は韓国ドラマがタ方の地上波で放送されていたため、学校から帰ってテレビをつけると放送されており、夕飯を待つ間の暇つぶし程度で見始めたのがきっかけだ。日本語に吹き替えもされており、中学生だった私にとっては字幕を追うストレスもなく見られたのが良かった。さらに、平日は毎日放送されていたのも魅力の一つだった。初めはただの暇つぶしであったが、日本のドラマとは何か違う新鮮さや挿入歌が多いことで感情移入がしやすかったこともあり、他の作品も見たいという感情になった。その後も何作品か見て、韓国ドラマにすっかりハマってしまった私は親に頼んでBSチャンネルを見られるようにしてもらったほどである。なぜBSかというと、BSはどの局も朝から夕方まで色々な韓国ドラマが毎日放送されているためである。

韓国ドラマが好きだと伝えるとよく、「日本のドラマと何が違うの？」や「おすすめの韓国ドラマは？」と聞かれることが多い。違いに関してはうまく答えられない。ただ、韓国ドラマの方がファンタジーで、現実ではありえない設定が多いような気がする。その非現実的な設定で繰り広げられる恋愛模様はまさに少女漫画の世界観に似ていて、見ていて新鮮である。日本のドラマは現実的すぎる上に続編を見越して結末を曖昧なままにする作品が多いように感じる。それが魅力を感じる方には申し訳ない。アクションドラマでも日本より迫力があり、見応えがある。おすすめに関しては正直話したくはない。聞かれてもはぐらかしてしまう。聞かないでほしいとさえ思っている。理由は単に、ほぼ恋愛ドラマしか見ないため自分の趣味嗜好がばれてしまうのが嫌だからである。同じ趣味の人とは熱く語れるが、そうでない人に話すのはとても恥ずかしい。そのため今回も匿名とさせてもらった。私を知っている人にはすぐ気づかれてしまうだろうが。

韓国ドラマと聞いてドロドロ系ばかりだと想像してしまう方もいらっしゃるのではないのでしょうか。そんなことはありません。様々なジャンルがあります。少しでも興味がある方、ぜひ一度見てみてください。



私の同期

匿名希望

「あなたは同期に助けられます、同期を大切にしてください」

これは私が入職前の3月、旅行先で占い師に言われた言葉です。

現在私には、私含め4人の同期がいます。早いもので、今年で就職して3年目を迎えました。覚えることはまだ山ほどありますが、後輩ができ、先輩と呼ばれる立場になった私たちは、ただひたすら毎日奮闘しながら働いています。

働いていく中で、同期がいてよかったと思うことがあります。

1つは、互いに情報交換できることです。

私たち同期4人は、検体・生理・細菌と、それぞれが違う部門を担当しています。そのため、何かわからないことがあったときには、互いに聞き合うことができます。特に当直など、自分の担当以外の仕事をやらなければいけない場合には、それぞれに質問ができるため、私にとってとても心強い存在になっています。また、レアケースで起こった事例を4人で共有したり、補ったりできる点でも、同期がいてよかったと思えるポイントかもしれません。



2つ目は、気軽に相談できる相手がいることです。



私たち4人は皆お酒好きということもあり、月1開催を目標に飲み会を行っています。この投稿を機に振り返ってみたところ、なんと2年間、1度も忘れることなく毎月飲み会を開催していたことがわかりました。そんな中やってきたのが、新型コロナウイルスです。外出自粛でどこにも行けず、飲み会も自粛の中、私たちが行ったのが「オンライン飲み会」でした。画面越しながらも、普段と変わらず充実した時間を過ごすことができ、案外悪くないなと思ったので、皆さんも機会があったらぜひやってみてください。オンライン飲み会のおかげで、

私たちの飲み会記録は現在更新中です。

お酒を飲みながら仕事の話をしたりプライベートの話をして盛り上がっていますが、同期だからこそわかってもらえる話が数多くあると思います。特に、自分の置かれている仕事の状況などは、他病院の人にはなかなかわかってもらえません。悩みがあったり、困ったことがあったり、そんなときはすぐ近くに相談に乗ってくれる同期がいます。とても頼れる存在です。そんな環境にいることに感謝しながら、これからも飲み会を開催し続けていきたいと思っています。

こうして振り返ってみると、私はこの2年間同期に助けられてばかりでした。もしかすると、あの時の占い師は当たる人なのかもしれません。その言葉を信じて、同期を大切に、助け合いながら、明日からもまた仕事を頑張っていきたいと思えます。



令和2年8月・9月・10月の行事予定

8月

未定

静臨技 Web 会議試行

9月

2日(水)

令和2年度 第2回 静岡県臨床検査精度管理委員会：あざれあ

5日(土)～6日(日)

第69回 日本医学検査学会：幕張メッセ

未定

令和2年度 第4回 理事会：未定

10月

1日(木)～31日(土) 第69回 日本医学検査学会：Web開催



☆ 会員投稿募集 ☆

技師会では会員の皆様の原稿を募集しています。ジャンル等は問いません。

※採用された方には粗品を進呈いたします。

ご意見・ご要望・情報等もお待ちしております。

渉外広報部（編集責任者）高林保行まで。E-mail：kensa2.ken@shizuokakouseiren.jp

本報（抜粋カラー版）をホームページに掲載しましたので是非ご覧ください。

☆ 求人情報 ☆

（一社）静岡県臨床衛生検査技師会では、ホームページに求人情報の掲載を行っています。

求人情報掲載の申し込み方法等のお問い合わせ先

〒419-0193 田方郡函南町平井 750 NTT 東日本伊豆病院 石井浩崇まで。

E-mail：osigoto@samt.or.jp

TEL：055-978-2320（内線）